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José Aparecido recebe título 
de cidadão honorário
A Câmara Legislativa do Distrito Federal 
realiza, hoje, às 19h, realiza sessão 
solene de outorga do título de cidadão 
honorário de Brasília ao presidente do 
Sistema Fecomércio-DF, José Aparecido 
Freire (foto). O decreto legislativo que 
confere a honraria foi proposto pelo 
ex-deputado distrital Rodrigo Delmasso, 
em 2022, e aprovado por unanimidade 
em dezembro. A concessão do título 
foi pautada pela trajetória no mundo 
do empreendedorismo e também pela 
gestão à frente do Sistema Fecomércio 

da capital. José Aparecido da Costa Freire nasceu em 14 de outubro de 
1965 em Corumbá de Goiás (GO). Chegou a Brasília em 1972. É pai de 
duas filhas e avô de dois netos. É formado em ciências contábeis e atua 
como empresário no setor de papelarias e livrarias há mais de 30 anos.

Freio na queda da Selic 
preocupa os empresários

O Copom definiu por manter 
a taxa Selic estável em 10,5 

pontos, decisão que preocupa 
a Confederação Nacional do 

Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC). Em linha com os 

demais setores produtivos do país, 
a CNC manifestou, no início de 

noite, que esse é um movimento 
“equivocado, já que ainda haveria 

espaço para uma redução de 
0,25 ponto nesta reunião.”

Menos consumo 

A estabilização da Selic gera um 
cenário de menor atratividade para 

o crédito e, consequentemente, 
para o setor de comércio e serviços, 

pois a tendência é que as famílias 
diminuam seu ritmo de consumo.

Financiamento

“O freio na queda da Selic ocasiona prejuízos no setor do 
comércio com o encarecimento do financiamento para as 

empresas, o que dificulta o desenvolvimento do país como um 
todo”, afirmou a Confederação por meio nota de oficial.

Capital S/A SAMANTA SALLUM

samantasallum.df@cbnet.com.br

Não é porque certas coisas são difíceis que nós não ousamos. 
É justamente porque não ousamos que tais coisas são difíceis! 

Sêneca

PPCUB: as posições da OAB e 
do Iphan no momento de tensão

O ambiente de tensão, às vésperas 
da votação do Plano de Preservação 
do Conjunto Urbanístico de Brasília 
(PPCUB), fez com que OAB/DF e 
Iphan se manifestassem para deixar 
claras suas posições. A Ordem não 
recuou ao apoio dado ao projeto de 
lei complementar. Seu presidente, 
Delio Lins e Silva Jr., assinou uma 
carta enviada oficialmente à Câmara 
Legislativa, ontem, reiterando que estava 
de acordo com a aprovação do texto. 
“A OAB/DF participou ativamente da 
elaboração do Projeto cujo processo 
foi conduzido de forma cautelosa e 
participativa pelas entidades envolvidas.”
A entidade lembrou que foram realizadas 
29 reuniões ordinárias, sendo que em 
todas elas a seccional participou.

Audiências públicas

“De modo que não tem como, agora, 
a OAB ser contrária ao projeto. O 
Instituto do Patrimônio Histórico 
e Artístico Nacional (Iphan) teve 
participação ativa na parte que lhe 
compete, especialmente, em relação 
ao tombamento. O processo também 
contou com audiências públicas e 
com a participação do Ministério 
Público”, destacou a carta da OAB/DF.

Segurança jurídica

Delio Lins e Silva Jr (foto à esquerda) 
defendeu a necessidade da lei. 
“Reiteramos nosso compromisso com a 
transparência, a legalidade e a segurança 
jurídica e, considerando que o referido 
Projeto de Lei já está em discussão 
há mais de 10 anos, não se pode 
admitir que uma cidade como Brasília 
continue sem ter uma lei que garanta 

a proteção do seu tombamento, e que, 
ao mesmo tempo, adeque o mesmo à 
hodierna realidade”, aponta o trecho 
do documento que ajudou a subsidiar 
os distritais na votação de ontem.

Iphan diz que não teve 
controle sobre emendas

Em setembro passado, depois de 
meses de análise, o Iphan devolveu o 
projeto de lei para o GDF seguir com a 
tramitação. Só depois disso, o texto pôde 
ser submetido ao Conplan. Na época, 
o superintendente do Iphan, Leandro 
Grass (foto à direita), disse: “Estamos 
seguros quanto ao projeto, de que não 
há ameaça alguma ao tombamento. Esta 
última versão analisada por nós está 
em conformidade com os parâmetros 
do Iphan. Na nossa avaliação, pode 
seguir do jeito que está para apreciação 
dos deputados distritais.” Mas Grass 
manifestou preocupação com as 

futuras emendas dos parlamentares 
que poderiam alterar o texto já 
analisado. Foram apresentadas 170.

Não exerce controle 
administração
Em nota oficial, ontem, o Iphan alegou 
que “não atua como órgão de controle 
urbano, pois não exerce controle 
administrativo ou político sobre o 
GDF. Tampouco emite normas de 
uso e ocupação do solo. Outro ponto 
a destacar é que o projeto recebeu 
diversas propostas de alteração através 
de emendas dos parlamentares, o que 
é absolutamente natural no processo 
legislativo, mas estas não foram objeto 
de análise do Instituto”, reforçava a nota. 
O aumento de gabarito de hotéis na 
região central — de 3 andares para 12 —, 
que foi o maior alvo da polêmica, está na 
versão original do projeto analisado pelo 
Iphan. Não foi incluído por emenda.

Aberto circuito junino do DF e Ride

Apresentações de grupos ligados à Liga de Quadrilhas Juninas do DF, à União Junina e à Federação de Quadrilhas Juninas 
começam amanhã. Ganhadores de cada agremiação receberão troféus de primeiro a terceiro lugares em 28 de julho

F
oi dada a largada para os fes-
tejos e disputas entre quadri-
lhas juninas do Distrito Fede-
ral e do Entorno. Amanhã, as 

três agremiações que reúnem tra-
dicionais grupos de dança de são-
joão começarão a realizar apresen-
tações paralelas, que irão até 28 de 
julho, em diferentes regiões admi-
nistrativas (RAs). Nessa data, serão 
anunciados os vencedores da fes-
tança, dividida em quatro etapas, e 
se chamará: Circuito de Festejos Ju-
ninos do DF e Ride (Região Integra-
da de Desenvolvimento do Distri-
to Federal e Entorno) — confirma 
programação no QR Code ao lado.

Os eventos, este ano, ocorrerão 
em diferentes festivais. O mais anti-
go deles, que se repete pela 24ª vez, 
é o Circuito de Quadrilhas Juninas , 
organizado pela Liga de Quadrilhas 
Juninas do Distrito Federal e Entor-
no (Linq-DFE). Outro será o 9º Fes-
tival Gonzagão, da União Junina-
DFE do Distrito Federal e Entorno 
(União Junina-DFE). E, ainda, o 2º 
Festival Candangão, da Federação 
de Quadrilhas Juninas do Distrito 
Federal e Entorno (Fequaju-DFE)

Para a realização das etapas — 
entre sextas-feiras e domingos, 
quando várias grupos se apresen-
tarão, diariamente, num total de 36 
eventos —, a Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa do DF investiu 
R$ 7 milhões. Os recursos também 
servirão para shows paralelos de 
outras atrações artísticas que ani-
marão o público do DF, entre uma 
dança e outra.

O presidente da Fequaju-DFE, 
Robson Vilela, mais conhecido co-
mo “Fusca”, disse que as expectati-
vas são as melhores possíveis. “Os 

Várias quadrilhas se apresentaram no lançamento do Circuito Junino-2024
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Quadrilheiros estiveram em peso na abertura oficial

grupos estão se preparando desde 
janeiro. São trabalhos lindíssimos, 
desde a temática (escolhida), pas-
sando pelos ensaios e outros pre-
parativos, como shows pirotécni-
cos enormes e muito mais surpre-
sas que vem por aí”, contou.

Concurso

O Circuito de Festejos Juninos 
do DF e Ride terá a participação de 
55 grupos que serão avaliados por 
cinco jurados em diferentes quesi-
tos: coreografia, marcação (orien-
tação de passos de dança dada pe-
lo líder do grupo), animação, tra-
jes típicos e casal de noivos. As três 
quadrilhas, de cada liga, que obti-
verem as maiores pontuações rece-
berão troféus de primeiro, segundo 
e terceiro lugar.

Ontem, durante o lançamento 
da competição — no Teatro Plí-
nio Marcos, no Eixo Cultural Ibe-
ro-americano —, a vice-governa-
dora do DF, Celina Leão, enalte-
ceu a importância das celebrações 

juninas. “Parabenizo todo esse 
pessoal que deixa Brasília mais 
colorida. As pessoas conseguem 
fazer mudanças no país através da 
cultura do bem, e não é uma cul-
tura desordenada. As festas juni-
nas nos remetem a esse exemplo 
do bem”, considerou.

Expectativas

O presidente da União Junina-
DFE, Joanivaldo Pereira, lembrou 
a dedicação dos participantes pa-
ra preparar as quadrilhas. Disse que 
mal realizaram as do ano passado 
e deram início aos ensaios e outras 

providências para as de 2024. “Não 
termina, não para. Quando finali-
zamos um trabalho, iniciamos ou-
tro, em sequência. E não existe pa-
rada de descanso”, assegurou.

Enquanto grupos juninos se 

apresentavam na abertura, no tea-
tro, Pereira deu outra certeza: o pú-
blico pode esperar o melhor das 
quadrilhas. “Nossos grupos estão 
maravilhosos e todos realizaram 
uma produção lindíssima. Podem 
estar seguros de que vocês vão ter 
um espetáculo muito bonito”, disse.

Márcio Nunes, presidente da 
Linq-DFE, não escondeu sua ex-
pectativa para o são-joão deste ano. 
“Acredito que será um belíssimo 
são-joão. Quadrilha junina traz ale-
gria, amor, paixão, e a dança resga-
ta as tradições culturais do nosso 
país”, comentou.

“Quem ainda não foi (ao circui-
to de quadrilhas do DF e da Ride), 
em outros anos, deve ir neste. As 
quadrilhas estão todas muito bo-
nitas, preparadas com temas que 
retratam o Nordeste e o nosso país. 
Está tudo muito bonito”, disse Nu-
nes, convidando os brasilienses 
para a festa das ligas.
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Aponte a 
câmera do 

celular e veja 
programação 

completa 
do evento
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 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

Fecomércio-DF- divulgação

Divulgação/OAB-DF

Pregão Eletrônico nº 90005/2024
Nº Processo: 01450.009084/2023-14. Objeto: Contratação de empresa especializada
na prestação de serviços terceirizados de apoio administrativo, na função de almoxarife,
a serem executados com regime de dedicação exclusiva de mão de obra conforme
tabela no item 1.1 do Termo de Referência e condições, quantidades e exigências
estabelecidas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 20/06/2024
das 08h00 às 11h59 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Seps 702/902, Bloco C, TorreA,
Centro Empresarial Brasília 50,Asa Sul - BRASÍLIA/DF ou https://www.gov.br/compras/
edital/343026-5-90005-2024. Entrega das Propostas: a partir de 20/06/2024 às 08h00
no site www.gov.br/compras. Abertura das Propostas: 04/07/2024 às 09h00 no site
www.gov.br/compras. Informações Gerais:A licitação será realizada em único item.

PAULO ALVES FERREIRA FILHO
Coordenador de Licitações e Contratos

AVISO DE LICITAÇÃO

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO
E ARTÍSTICO NACIONAL - IPHAN
IPHAN SEDE

MINISTÉRIO DA
CULTURA

Concorrência nº 00002/2023 - UASG 170018
Nº Processo: 10265.084569/2023-67. Comunicamos a reabertura de prazo da
licitação supracitada, publicada no DOU de 18/12/2023. Objeto: Permissão
para prestação dos serviços públicos de movimentação e armazenagem de

mercadorias, pelo prazo de vinte e cinco anos, em Porto Seco, para carga geral,
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Licitados: 1.Novo Edital: 19/06/2024 disponível em https://www.gov.br/compras/
edital/170018-3-00002-2023 �� �� ������
� �	���� Entrega dos envelopes
proposta e documentação para habilitação: até o dia 06/08/2024 às 09h00.
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MÁRCIO LUIZ DE ARAÚJO TEIXEIRA
PRESIDENTE COMISSÃO ESPECIAL DE CONTRATAÇÃO

AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO
PRESENCIAL (COM PRAZO)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL
DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL
DA 1ª REGIÃO FISCAL

MINISTÉRIO DA
FAZENDA


